

Ressort: Auto/Motor

## Umweltministerin lehnt blaue Plakette ab

Berlin, 02.04.2018, 14:20 Uhr

**GDN** - Bundesumweltministerin Svenja Schulze (SPD) will Nachteile für Diesel-Fahrer vermeiden. "Höhere Dieselsteuern oder Fahrverbote würden jetzt die Falschen bestrafen. Auch die blaue Plakette ist keine Lösung", sagte sie der "Bild" (Dienstagsausgabe).

"Nichts davon würde die alten Diesel sauberer machen." Die Umweltministerin sieht vor allem die Autohersteller in der Pflicht. "Sie haben zum Teil massiv betrogen", so Schulze. "Deswegen müssen sie die Fahrzeuge technisch nachrüsten - auf eigene Kosten. Mit Software-Updates und neuer Hardware könnte sich beim Diesel viel verbessern", sagte die SPD-Politikerin. "Die Dieselfahrer haben ihre Autos gekauft, weil sie dachten, dass sie umweltfreundlicher seien."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-104138/umweltministerin-lehnt-blaue-plakette-ab.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619